

VISUEL 2023 (en attente)

COMMUNIQUE DE PRESSE **V° nationale**

Apéritif du Patrimoine 2023

La seconde édition se tient les 16 et 17 septembre *à l'initiative de la Fédération française des vins d'apéritif*

Paris, le **XX** juin 2023 — Les 16 et 17 septembre prochains, la Fédération française des vins d'apéritif (FFVA) propose L'Apéritif du patrimoine grâce à la mobilisation de plusieurs maisons de vins d'apéritifs. En marge des Journées du patrimoine, qui mettent cette année à l'honneur le patrimoine vivant, cette seconde édition s'inscrit dans la continuité de sa vocation populaire et conviviale qui avait suscité l'enthousiasme de plus d'un millier de visiteurs l'an passé.

La seconde édition de l'Apéritif du Patrimoine s'annonce comme un rendez-vous incontournable. Prévu les 16 et 17 septembre prochains, cet événement investira différents sites sur le territoire français et offrira une expérience conviviale et accessible à tous. Fort de l'appui de la Fédération française des vins d'apéritif (FFVA), l'Apéritif du Patrimoine se veut populaire. Plusieurs maisons ont d'ores et déjà annoncé leur participation : Noilly Prat à Marseillan (34), Byrrh à Thuir (66), St Raphaël (?), Café de Paris, Dolin à Chambéry (73) et Lillet à Podensac (33). Cette liste peut évoluer puisque les inscriptions demeurent ouvertes pour encore quelques semaines.

Lancé en 2022, année de la gastronomie, l'Apéritif du Patrimoine s'inscrit dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine. « C'est une opportunité privilégiée de mettre en valeur le lien historique entre les marques de vins d'apéritifs et les richesses d'un patrimoine industriel qui remonte au début du 19^e siècle, époque à laquelle l'apéritif a été largement popularisé » complète Augustin Chazal, directeur de la FFVA.

L'an passé, six maisons* s'étaient engagées dans cette opération de l'Apéritif du Patrimoine, proposant à quelque 1 000 visiteurs, des dégustations, des repas et des découvertes de sites, le tout dans une ambiance conviviale. Les communes, les producteurs locaux ainsi que les apprentis des lycées professionnels hôteliers ont apporté leur soutien logistique à ces événements. Dans le cadre de l'année de la gastronomie, la première édition de cette manifestation a connu un franc succès permettant de faire découvrir des boissons et des maisons emblématiques, qui ont marqué une époque et connu un énorme succès industriel », souligne Jérôme Perchet, président de la FFVA.

Après une période marquée par la crise sanitaire, les Français continuent de manifester un vif intérêt pour leur patrimoine, qu'il soit gastronomique, culturel ou industriel. Cette curiosité s'accompagne d'un besoin profond de vivre des moments simples et conviviaux, propices aux échanges. S'inscrivant dans ce contexte, l'opération Apéritif du patrimoine devrait s'imposer comme l'un des temps forts de la rentrée.

* Marques participantes en 2022 : Noilly Prat à Marseillan (34), Byrrh à Thuir (66), Lillet à Podensac (33), St Raphaël à Saint Raphaël (83), Kina Karo à Lagrasse (11).

Suivez-nous sur <https://www.ffva.fr/aperitif-du-patrimoine/>

Et sur [LinkedIn](#)